



Presseinformation der Stadt Guben vom 27.10.2021, 14:00 Uhr

Corona-Bürgertests in Guben

Seit dem 11. Oktober haben nur noch bestimmte Personengruppen Anspruch auf eine wöchentliche kostenfreie Testung im Rahmen von Bürgertests. Da mittlerweile allen Bürgerinnen und Bürgern ein unmittelbares Impfangebot gemacht werden kann, ist eine dauerhafte Übernahme der Kosten für alle Tests durch den Bund und damit den Steuerzahler nicht länger erforderlich. Das Bundesgesundheitsministerium hat deshalb eine geänderte Coronavirus-Testverordnung vorgelegt. Sie trat am 11. Oktober in Kraft. Damit endete das kostenlose Testangebot für alle Bürgerinnen und Bürger am 11. Oktober 2021. Asymptomatische Personen, die keinen Anspruch aus einem der in den §§ 2 – 4 der Testverordnung genannten Gründen haben, müssen die Testkosten damit grundsätzlich selber tragen. Personen, für die keine Möglichkeit besteht, einen vollständigen Impfschutz zu erlangen, haben auch weiterhin die Möglichkeit, sich mindestens einmal wöchentlich kostenlos mit einem Schnelltest testen zu lassen.

Die Teststelle am Eingangsbereich der Alten Färberei auf dem Rathausvorplatz ist ab sofort an drei Tagen pro Woche wie folgt geöffnet:

Montag	11:00 Uhr – 14:00 Uhr
Mittwoch	11:00 Uhr – 14:00 Uhr
Freitag	11:00 Uhr – 14:00 Uhr

Die Teststelle im Industriegebiet Guben-Süd bleibt ab sofort geschlossen.

Alle weiteren Testmöglichkeiten und Informationen entnehmen Sie bitte der Übersicht des Landes Brandenburg bzw. des Landkreises Spree-Neiße:

<https://brandenburg-testet.de/bb-testet/de/>

<https://www.lkspn.de/aktuelles/coronavirus/testzentren/uebersicht.html>